

# 赤ちゃんネル

No. 294



ゆな  
遠藤 由菜 ちゃん

はじめまして。遠藤家の長女、由菜です！

おなかにいるときは先生から小さなめと言われ心配していましたが、予定日の3月1日に3,045gで無事元気に産まれててくれました。10か月から歩きだし、部屋の中をご機嫌で歩いては手当たりしだいに手の届く範囲を見事に荒らしています（笑）

食欲のほうもおうせいで、特にご飯と納豆が大好き♪最近は自分の意思表示をするようになり、自分が気に入らないものが口元になると顔を横にして口を開けません。これも成長の証しなのでしょうが…お母さんは少し悲しいです。

娘がどんな成長を見せてくれるのか楽しみです。（これからいついほほえんでしまうくらいかわいいです、ちょっとぐらい転んだつてめつたに泣きません。

娘に育つてほしいと願っています。（母・遠藤まゆ子さん）

アンパンマンの音楽や好きな音楽が流れると体を動かして笑顔で踊ったりもします。見ている人もついほほえんでしまうくらいかわいいです、ちょっとぐらい転らしています（笑）

娘が元気に産まれてきました。お母さんは少し悲しいです。でも、わからないように細かくして食べさせちゃってます（笑）

娘が1年が過ぎてしましました。これからも安全運転を心がけます！（A）

人事異動がありましたが今回も残留。6年目になつてしまいました。皆さんまた1年間よろしくお願いします（K）

雨は降らなかつたものの、寒空の下で行われた緑と花の祭典。来年こそ暖かい日ざしのなかで楽しみたいですね（R）

二セコの温泉に行つきました。緩やかな時間の中、温泉に浸かっていると、穏やかな気持ちになりますね（T）

砂川出身映画監督作品

## 「こっぱみじん」上映会開催

砂川出身の映画監督田尻裕司氏による初の劇場映画「こっぱみじん」が、ふるさと砂川で上映されました。

上映会終了後にはトークイベントが行われ、さまざまなことをお話し

▲娘さんと一緒にインタビューの一質問に答える田尻監督



### 田尻監督インタビュー 内容一部抜粋



どうして映画監督になろうと思ったんですか？

インタビュアー



高校のときに、友人に誘われて映画を作つて、それをクラスのみんなに見せたら、みんな感激してくれました。このことがきっかけです。



今回の作品を作ろうと思ったきっかけはなんですか？

インタビュアー



今までうまくいかないことが多かったのですが、娘が生まれたとき、すごく幸せな気持ちになりました。「自分の思ったとおりにならなくても幸せになれるんだ」という思いからこの作品を作りました。

あとがき

1歳の記念に

### 赤ちゃんネルに応募してみませんか

満1歳前後のお子さんを紹介しています。400字前後のコメントに写真を添えて申し込みください。

□詳細・申込 広報広聴係④2121へ